



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA
Direktion für Ressourcen DR

Tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Arbeitskollegen

Martin Steiner

10. Dezember 1966 bis 28. Juli 2016

Wir verlieren mit ihm einen kompetenten, stets hilfsbereiten Mitarbeiter und herzenguten Kollegen. Während mehr als 25 Jahren hat er sich in der Bundesverwaltung engagiert, zuerst im VBS und seit 2011 im EDA für die Humanitäre Hilfe. Während seinen Einsätzen im In- und Ausland für das Schweizerische Korps der humanitären Hilfe hat Martin Steiner dazu beigetragen, Rettungsdienste in erdbebengefährdeten Regionen auszubilden. Sein Tod hinterlässt in der Humanitären Hilfe eine grosse Lücke. Wir werden unseren Freund und Kollegen immer in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA
Direktionsbereich Humanitäre Hilfe und SKH
Sektion Ausrüstung und Logistik

Eidgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA
Direktion für Ressourcen

Bern, 4. August 2016

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Die Trauerfeier findet am Samstag, 6. August 2016, um 14 Uhr in der Kirche in Grosshöchstetten statt.